
 

２０２０年１月２４日〈金〉第３例会  第２８３５回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

スマイルボックス開凾 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉               １２：３０                廣兼幹事 

◎点鐘                                      田上会長 

◎ロータリーソング〈我等の生業〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                         田上会長 

◎食事案内《クッキング》                            青木ＳＡＡ 

★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１月１７日)ＭＹ箸率報告……１５名うち２膳返却で１３．３３％でした。 

◎会長挨拶                                    田上会長 

◎スマイルボックス開凾   ２０１９年１０月～１２月分          円 

ヒント:前年度１０月～１２月分は１７５，０００円でした｡これより多いです！（＾＾）v 

◎スマイル報告                                 青木ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                    廣兼幹事 

１．第７回〈１２月〉理事会報告 

 ①２月例会予定について（予定表は次週添付します。） 

 ②その他 ・例会旅行を検討する。・新入会員歓迎会並びにオリエンテーションを２月に行う。 

・６０周年について。・地区補助金事業について。 

２．本日例会終了後、会員勧誘委員会を行います。  

３．次週３１日(金) 俳句例会「新春歌会」です。例会欠席の方はお早めにお知らせください。 

４．第３･４･５グループ合同ＩＭ登録された方は登録料８，０００円を事務局へお支払いくださ

い。 

５．その他 

 

◎委員会報告                              クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ ＨＣ出席率 

２１名 名  名  名  名  ％  

 

◎会員スピーチ       「イニシエーションスピーチ」             宮地会員 

 

 

◎閉会点鐘               １３：３０                 田上会

長 

 

ＭＵ 1/17（理事会）田上会員、村木会員、青木久仁子会員、市原会員、佐々井会員、矢冨会員、

永島会員、増野会員 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 



会長 田上尚志 副会長 村木 繁 幹事 廣兼重孝 副幹事 久城恵治 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 青木久仁子 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１月１７日> 

移動例会｢グラントワ｣ 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                           田上会長 

  元会員  高橋 和男（たかはし かずお）様･･･｢グラントワ｣ボランティア会会長   

島根県立石見美術館学芸員  川西 由里（かわにし ゆり）様･･･展示解説 

◎会長挨拶                                      田上会長 

皆様，こんにちは。 

今日１月１７日は，阪神・淡路大震災が発生した日です。あの日から２５年が経ちました。 

平成７年１月１７日５時４６分５２秒、兵庫県の淡路島北部（あるいは神戸市垂水区）沖の明石海峡

（北緯３４度３５.９分，東経１３５度２.１分，深さ１６ｋｍ）を震源として，Ｍ７.３の兵庫県南部地

震が発生し，この地震が原因となって，兵庫県を中心に，大阪府・京都市を含む広い地域が大きな被害

を受けました。特に震源に近い神戸市市街地（東灘区，灘区，中央区，兵庫区，長田区，須磨区）の被害

は甚大で，犠牲者は６，４３４人に達し，第二次世界大戦後に発生した地震災害としては，東日本大震

災に次ぐ被害規模でした。 

ただ，被害が拡大した要因として，神戸市が大都市であったこと，古い木造建築が密集していたこと

なども挙げなければならないと思います。実は東日本大震災はマグニチュード９.０でした。マグニチュ

ードの定義は対数を含むかなり難しいものですが，マグニチュードが１.７違うので，地震の力としては

ざっと３５５倍程度の差があると思います。仮に益田市でマグニチュード７.３程度の地震が起こっても，

ここまでの被害にはならないでしょう。 

もっとも，島根県西部は日本でも地震が起こりにくい場所のようです。 

最近，南海トラフ巨大地震への警戒などが叫ばれていますが，日本の人口の一定数を山陰に移転する

ような政策をとることが必要なのではないかと感じます。そしてそのためには，私たちが益田市，島根

県西部の暮らし易さを発信することが必要だと思います。 

◎幹事報告                                      廣兼幹事 

１．本日企画展鑑賞後、第８回〈１月〉理事会を行います。理事役員の皆様は講義室へお戻りくださ

い。 

２．３月２１日(土)開催「第３･４･５グループ合同インターシティミーティング」出席確認がまだの方

はお知らせください。入会５年未満の方は是非ご出席くださいますようお願いします。 

３．配付物･･･『ロータリーの友』１月号（ヨコ P35地区大会略報）、ガバナー月信 Vol.７（P7クラブ

ポリオプラス寄付掲載） 

４．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ* ＭＵ後出席率* ＨＣ出席率 

２１名 １５名 １名 ０名 ５名 ９５．２４％ ７１．４３％ 

 

企画展｢富野由悠季の世界｣鑑賞 
      解説：石見美術館学芸員 川西 由里 様 

 

◎スマイル報告 

＊おひさしぶりです。今日は石見美術館企画展「富野由悠季の世界」にようこそ！！……高橋和男様 

＊初例会におきましてお誕生日祝をありがとうございました。……佐々井美穂会員 

＊本日の見学 楽しみです。……田上会員 

＊昨年、年末 主人がインフルエンザにかかり、私にうつり、私が３人の孫にうつし･･･。つらいお正月

でした。今年もよろしくお願い致します。……青木久仁子会員 

＊高橋様、今日はお世話になります。……佐々井智惠子会員 

＊前回欠席すみません。……永島会員 

＊明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。本年初出席です。年末から欠席が

続きました。すみません。……大畑会員 

＊川西様、本日は楽しみにしております。……宮地会員 

＊川西様、展示解説よろしくお願いします。鑑賞に参加出来ないですが後日、休みに子供と来たいと思

います。……安野会員 

 


